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武星新店 名优之窗 老式军品 大幅降价
上海皇家皮靴，百年辉煌；强人皮鞋，漂亮一百分，39元起；执法春夏秋装，各种制

式服，强人牛皮腰带几百种；美英海陆空战术迷彩服。强光手电、无线对讲、自卫电
击、分体雨衣、雨靴、迷彩鞋、纯棉被、战地包、军训服等。价格低的出乎意料！
电话：0551-4661560 4667500 13505516227各大工厂

联展批发地址：合肥市徽州大道699号友好医院南侧省武星公司新店

美普达冰箱

咨询电话：4425030 15956942256
地址：合裕路1551号 108门面

因道路维修 开展大幅让利酬宾

全场5折 开展以旧换新
茅台集团（安徽总代理）

诚招：1、各市、县独家加盟商、经销商
2、有销售经验或渠道的业务员5名

门店地址：合肥市北一环濉溪路兰亭园1楼门面 网址：www.moutai79.com

产品：飞天、茅台醇、婚宴酒、赖茅、红酒等

电话：0551-4256479 13305692889

华夏长城干红葡萄酒
诚征安徽各市县独家代理商

电话：0551-4243529 4262529 18956090935

招业务精英数名
凡每购两件精品礼盒送
价值780元品牌手机一部

今年的合肥市两会上，就有很多政协

委员提出应将宿州路改建成步行街。合

肥市政协委员沈锦霞认为，宿州路人与车

争道，车与车争行，到处拥挤不堪，与淮河

路交口的红绿灯对行人也失去了意义，而

这种拥堵的局面除了将其改建成步行街，

再也没有其他解决方案了。

合肥市政协委员范广伟、花小惠也提

出建议，应将宿州路南段（寿春路到庐江

路段）改为商业步行街，使行人和车辆彻

底分离，以杜绝交通隐患。这样既可以解

决交通混乱，又可以使宿州路和与之相连

接的淮河路步行街构成“丁”字状的步行

区，相互影响、相互烘托，形成强大的商业

氛围，以大力拉动内需。

宿州路隔离带：解了乱，添了堵
合肥市政协委员曾提议将其改成步行街

合肥市宿州路（长江路到寿春路

段）是位于该市老城区的商业中心，也

是该市较为拥堵的路段之一。今年夏

天，为了缓解这条路段行人乱穿行的

状况，该市相关部门在此加装了隔离

带。日前，记者在宿州路走访时发现，

宿州路上行人随意过马路的现象没有

了，但是，出行高峰时段却出现了行人和

机动车抢道的新问题，交通非常拥堵。

记者 祝亮 文/图

昨日下午，在120急救中心3楼会议

室内，合肥应急办民防局举行了为教育

系统装备急救箱的仪式。据了解，昨日

共有64所学校领到了急救箱，明年年底

合肥200多所学校都将配备急救箱。

外伤如何急救：

如果是较大动脉血管破裂，首先可

用手压迫动脉的近心端止血，或用止血

带止血，然后立即拨打 120 急救电话。

一般的伤口可用干净的毛巾或手帕压住

伤口止血。

记者张崴/文 李超钰/图

生态公厕落地九狮苑广场
合肥九狮苑广场上的生态公厕今天可以使用了。据了解，该公厕是合肥市包河区第21座免费公厕，至

此，该区所有游园广场均设置了公厕。 田守锋 记者 徐涛 文/图

为苗交会开辟“绿色通道”

金寨路南延改造提速
星报讯（记者 徐涛） 昨日，记者获

悉，为给即将开幕的苗交会开辟“绿色通

道”，合肥市金寨路南延改造提速。如果

近期天气晴好，在11月7日开幕的苗交

会前可确保整个新建路面的车辆通行。

据了解，金寨路南延工程将穿肥西

县城上派镇跨合九铁路至该县中国中部

花木城，总长约7公里。昨日，记者从肥

西县建设局获悉，由于“2010中国·合肥

苗木花卉交易大会”本月7日在中国中

部花木城开幕，苗交会期间，金寨南路将

提前对车辆放行，为苗交会开辟“绿色通

道”。金寨南路综合改造一期工程合同

部部长洪杰介绍说：“如果近期天气晴

好，苗交会前确保整个路面的车辆通行

没有问题。”据悉，整个金寨南路完全建

成通车还要等到12月中旬左右。

科学岛有个“强磁场”
为世界第五个强磁场实验室

星报讯（风帆 记者 任金如） 中国

将与美国、法国、荷兰、日本并列，成为世

界上第五个拥有强磁场实验室的国家之

一，而这个强磁场实验室就位于合肥的

科学岛。

据悉，稳态强磁场实验装置在合肥

建设，由中科院合肥物质科学研究院承

建，中国科学技术大学参与共建。经过

两年半的建设，目前，强磁场科研楼和实

验厅已顺利竣工启用，两台高场磁体装

置和七种实验测试系统已经建成。

宿州路在装了隔离带后，行人在人行

道外随意穿马路的情况已经消失，但却出

现行人走上机动车道的现象。对此，该路

段一家服装店的罗小姐对记者解释：“没

有隔离带的时候，大家都可以随意过马

路，但自从有了隔离带，想过马路就必须

走到淮河路口或者长江路口，这样一来，

无疑增加了人行道的负担。这几个月，我

明显感到宿州中路两边的过往行人更多

了，走路更为拥挤了。而且人行道经常被

一些商业活动、摆摊设点者以及停放的各

种车辆所占据。你看现在，我们店门口这

一段路，只能容下两人并排通过，你觉得宿

州路上这么多行人，还走得下吗？所以，大

家不得不走到马路当中去了！”

合肥星月出租汽车公司的驾驶员丁

某告诉记者，自从宿州路架起了隔离带

后，上午从这里走还是挺顺畅的，不像以

前还要高度警惕随意乱穿马路的行人。

但从午后开始，路会慢慢变堵，到了晚上

出行高峰的时候，宿州路仍然是自己最害

怕去的地方。

“下午 5 点一过，车子开进宿州路

的那种感觉，就像钻入一个口袋，再想

出来就难了。尤其到了淮河路和宿州

路交叉口那里，经常一等就是好久，感

觉过马路的人是永远过不完的，而且很

多人都无视那里的红灯。这可能因为

隔离带将过马路的人集中起来的缘

故。”

星报讯（记者 何曙光） 假冒伪劣，

扣斤缺两，都是不诚信的商业行为。近

日，就有顾客在合肥市长江批发市场消费

时发现了一些不正常的现象。本报记者

两次赶赴该市场进行实地暗访。

市民举报：“名牌鞋”穿两礼拜就裂了

日前，本报记者接到合肥市民李大姐

投诉，她在位于合肥市长江东路的长江批

发市场遭遇了一次“消费惨剧”：花640元

买的名牌鞋，没穿几次就裂了一个大口

子。“一个月前，我丈夫听说离家不远的长

江批发市场开了一家阿迪达斯品牌店，酷

爱运动的他就赶到该店，买了2双鞋。没

想到回来穿了两个多礼拜就发现两双鞋

子都坏了！”

采访中，省城的左女士也向记者诉

说她的遭遇：前段时间孩子结婚，在该

市场一家喜糖店内购买了几十斤喜糖，

后来发现被扣秤了。据左女士回忆，她

先后在那家糖果店消费了近2000元，后

来回来一算，对方至少扣了自己五六斤

的秤。

接到反映后，记者来到该糖果店称

了5斤糖果，随后拿到附近一家超市的电

子秤去称，发现少了4两。当记者将糖和

有关凭据拿到该店理论时，营业员显得十

分紧张，表示“不要告诉老总，否则明年就

见不到我了！”

记者暗访：一条中华烟只要90元

当晚，记者以自己要开店为由，走访

了该市场内的两家烟酒店。当记者进入

第一家烟酒店时，说要些“便宜”货，老板

先是显得有些谨慎，后看记者手上提满东

西，放松了警惕。随后他用“专业术语”告

诉记者，一条中华烟需要90元，一箱迎驾

银星酒只需要140元。在其他店内，多名

店主均表示“有货”，但必须付钱的时候才

“见货”。

暗访中，记者看到在一些卖饮料

的商铺中，存放着很多“不知名”的大

瓶饮料。一位知情人告诉记者，有的

不法商贩将一些假货与真货鱼龙混

杂，不是贴牌，就是卖一些小作坊生产

的“山寨版”。

昨日下午，记者将自己的所见所闻

向合肥市工商局瑶海分局龙岗工商分局

的相关负责人进行了反馈，一位姓王的副

局长表示，他们会将有关情况告知辖区工

商所，并且会立即派人调查处理。

“名牌鞋”穿两礼拜就“咧嘴笑”

市民 路窄人多，人行道明显“不够用”

市民称在长江批发市场内遭消费欺诈，工商部门称将前去调查

出租车司机 “车钻进去就像进了一个口袋”

政协委员 “拥堵无解，只能改成步行街”

淮河路与宿州路交口有行人正闯红灯


